

Beim Hopf wird wieder in den Mai getanzt

Freizeit Am 30. April wird in Fellbach und Schmiden die Nacht zum Tag gemacht. Vorverkauf beginnt an diesem Montag.

Wieder mehrere tausend Gäste werden beim Fellbach-Hopf erwartet, wenn die Gelegenheit besteht, in zahlreichen Lokalitäten oder auch im Shuttlebus in den Mai zu tanzen. Denn vom 30. April auf 1. Mai wird die Nacht wieder zum Tag gemacht.

Bei der langen Livemusik-Nacht sorgen 21 Bands in 19 Locations für einen abwechslungsreichen Musik-Mix und ausgelassene Stimmung in Fellbach und Schmiden. „Die Vielfalt an Lokalen, Kneipen und Weinstuben versprechen auch in diesem Jahr wieder ein tolles Erlebnis“, heißt es in einer Mitteilung des Vereins Stadtmarketing Fellbach. Viele Bands und Künstler der verschiedensten Musikrichtungen sorgen dafür, dass es für die Besucher wieder eine lange Nacht wird. Los geht es ab 19 Uhr.

Zugang zu allen Veranstaltungen sowie den Shuttle-Bussen erhält man mit dem Hopf-Bändel. Diese sind von diesem Montag, 1. April, an in allen teilnehmenden Locations für 8 Euro im Vorverkauf und für 10 Euro an den Abendkassen, sowie im i-Punkt im Seitenflügel des Rathauses Fellbach erhältlich.

In diesem Jahr wurden die Bändel zum ersten Mal seit Bestehen des Fellbach Hopf um einen Euro erhöht. Hintergrund dieser erstmaligen Erhöhung sind die stetig gestiegenen Kosten für diese Live-Musik-Nacht. „Sichert Euch Euren Bändel für die lange Live-Musik-Nacht und macht mit bei unserem Facebook-Gewinnspiel“, appelliert das Stadtmarketing an alle Fellbacher, Schmidener, Oeffinger, Rommelshausener, Stettener oder auch Interessenten von weiter her. „Einfach schätzen, wieviele Bändel letztes Jahr verkauft wurden. Die 50 besten Schätzungen erhalten einen Hopf-Bändel gratis.“ Das Gewinnspiel findet zum Vorverkaufsstart vom 1. bis 5. April statt.

Alle Termine und weitere Informationen sind auch im Internet unter www.stadtmarketing-fellbach.de zu finden.